

令和7年度
白山市立松任小学校

学校だより



みんなが「元気」みんなで「伸びる」

のびのび松小

自ら やさしく

力いっぱい

2025年9月25日 NO.7

厳しい夏は峠を越え、季節が秋めいてきました。子どもたちには、明るく落ち着いて学校生活を送っている様子がよく見られています。松任小学校が目指す「元気」や「やさしく」が実現できているように思います。

さて、10月は運動会やジオ学習など、学校・学年で力を入れて取り組む学習や行事が目白押します。もちろん、日々の学習も「子ども主体の授業」を通して充実を図りたいと思います。

しかし、秋は日が短くなることなどから、交通事故が起こりやすい時期だとも聞きます。児童の安全について、ご家庭の方でもご指導・ご支援をよろしくお願ひいたします。

10月の元気プロジェクト「自ら・力を合わせて～主役は君だ～」

運動会など、10月の学習や行事では、子どもたちに大きな達成感や感動を味わってほしいと思います。そのためには自分から進んで努力することに加え、友達と協力したり励まし合ったりすることが必要です。そこで、10月のポイントを「自ら・力を合わせて」としました。

自ら 自ら動く・自ら学ぶ 目指す子ども像の1番目です。松小マイプランにもつなげます。

力を合わせて みんなで学び合う・みんなで創る 松任小の学習・行事の柱としています。

運動会スローガン発表！

運動会は10月8日（水）9時開会です。先日、チームスを利用した放送により、スローガンの発表と応援団の紹介が行われました。今年は「一人一人が主役だ！ベストをつくせ！～最高の思い出～」がスローガンです。（元気Pとの被りは偶然です）

放送による発表・紹介でしたが、担当の運営委員会と応援団の、声を張った発表は素晴らしいものでした。「いい声を出せる」ことは松任小学校のよさの一つ。早速、運動会大成功の予感です。



充実！秋のPTA・おやじの会の活動

9月13～14日、おやじの会主催「松小校庭キャンプ」が約180名の参加で盛大に開催されました。コロナで中止になっていた時期はありますが、歴史ある松任小の恒例行事です。今年も「シャボン玉パフォーマンス」「水鉄砲バトル」「校内肝試し」等、盛りだくさんのイベントで、子どもたちは家族や友達と大変楽しいひと時を過ごしました。おやじの会の皆様にはお忙しい中、計画・準備、そして、当日のお世話、本当にありがとうございました。参加した子どもたちには、ずっと心に残る思い出になることと思います。



【白熱！水鉄砲バトル】

また、今後、PTAの活動・行事を左記の通り予定しています。お子様と一緒に参加をお願いいたします。運営へのご協力もいただければ幸いです。

今後の主なPTA活動・行事

9/27（土）愛校作業

10/18（土）松小フェスタ

11/6（木）授業参観・ネットモラル学習会

白山3育の充実を進めています

松任小学校では感性の育成を目指して、「ジオ育（ジオパークを生かした教育）、読育（よみいく）、食育」の白山3育を推進しています。10月以降は、ジオ遠足など、3育に関する様々な活動を予定しています。お子様との話題の一つにしていただければうれしく思います。



ジオ遠足美川（3年）

先日、テレビ金沢の番組「となりのテレ金ちゃん 誉のドコ行く」の取材がありました。放送日は9月29日～10月3日のどこかでだそうです。なお、子どもたちの出演はありません。